

Une rentrée riche en événements avec la MJC



Samedi avait lieu, dans la salle polyvalente du Patio, la journée des inscriptions aux activités régulières de la MJC. Il y avait une grosse affluence avec déjà plus de 500 inscriptions à ce jour mais celles-ci se poursuivent encore toute la semaine, sauf pour les cours qui affichent déjà complets et pour lesquels un tirage au sort est programmé le 20 septembre. Les cours concernés sont : le cirque, le Piyo et les Pilâtes. Les résultats seront affichés sur le site internet et la page facebook de la MJC.

Cette année, la MJC propose plusieurs nouveautés, surtout pour les enfants : éveil à la danse, éveil corporel, éveil contes et théâtre, cirque à partir de 3 ans. Mais aussi Métafit et P90X pour les plus

grands. Une autre bonne nouvelle à noter : les tarifs sont en baisse pour les enfants et les adolescents.

C'est donc une rentrée riche en événements qui s'annonce avec une reprise des cours le 25 septembre et des stages qui sont déjà programmés comme celui sur l'éveil corporel de 15h à 17h le samedi 7 octobre, toujours au sein de la salle polyvalente du Patio, avec la nouvelle intervenante Valérie Hostachy. Autre rendez-vous à noter, la grande soirée colombienne qui aura lieu le vendredi 13 octobre dans le cadre de l'année croisée France-Colombie. Au programme : danse et musique avec Andrea Puentes et Regis Husser dans la salle polyvalente du Patio de 19h 30 à 21 h 30.

Les adhérents et adhérentes ont été accueillis avec le sourire par Aurore Balint (à gauche sur la photo de droite), présidente de la MJC, et Isabelle Rodrigues, professeur de danse jazz.